



BUREAU PLENIER

Lundi 13 janvier 2025 à 17h30 en visio à Lyon et Cournon

Président : Pascal PARENT (Lyon).

Présents à Lyon : Denis ALLARD, Didier ANSELME, Dominique DRESCOT, Pierre LONGERE, Joël MALIN, Chrystelle RACLET, Jean-Marc SALZA et Daniel THINLOT.

Présents à Cournon : Lilian JURY, Thierry CHARBONNEL, Nicole CONSTANCIAS, Pascal PEZAIRE et Guy POITEVIN.

Assistent à Lyon : Pierre BERTHAUD, Méline COQUET et Richard DEFAY.

☺-☺-☺-☺-☺-☺-☺-☺-☺-☺-

Le Bureau Plénier remercie toutes les personnes qui ont pris part à notre peine et à celle de la famille de Bernard BARBET, notre ancien Président, accompagné à sa dernière demeure le 26 décembre dernier.

1. Informations du Président et du Président Délégué.

✓ Point Licences 2024/2025.

Richard DEFAY présente un état des licences délivrées au 12 janvier 2025 : 276 247 licences ont été délivrées par rapport à 278 729 licences délivrées au 12/01/2024, soit une baisse de 0,89 %.

Quelques baisses et augmentations par catégorie :

- Licences Foot d'animation garçons : - 4,38 %
- Licences féminines senior libre : -0,87 %
- Licences féminines Jeunes : -0,96 %
- Licences Dirigeants/Volontaires : +4,97 %
- Licences Arbitres : +4,14 %

Au niveau des autres ligues métropolitaines, il est à noter 6 ligues en légère progression (Bretagne, Corse, Pays de la Loire, Hauts-de-France, Occitanie, et Bourgogne Franche-Comté) et 7 ligues en légère diminution (Méditerranée, Nouvelle-Aquitaine, Grand Est, Paris-Ile-de-France, Normandie, Centre-Val-de-Loire et LAuRAFoot).

La projection effectuée sur les bases ci-dessus nous ferait approcher de 285 000 licences, ce qui permettrait de respecter l'hypothèse prise pour la construction du budget 24/25 sur la base de 275 000 licences.

- ✓ Projet de PV du BP du 10/12/2024.

Ce projet est en cours de finalisation et sera remis au prochain Conseil de Ligue pour approbation. Des compléments d'information sont donnés par Pascal PARENT sur le sujet des remboursements des délégués régionaux désignés sur les championnats nationaux de jeunes.

- ✓ Assemblée Fédérale du 14/12/2024.

Pascal PARENT remercie Lilian JURY pour l'organisation mise en place pour le déplacement de la délégation de la LAuRAFoot qui s'est bien passé.

Retour sur le déroulé de cette Assemblée Fédérale et sur le résultat des élections du COMEX 24/28 qui se sont déroulées sous le nouveau format et qui a vu la liste de Philippe DIALLO, remporter ce scrutin.

Pascal PARENT informe que la nouvelle équipe du COMEX se réunira le 16/01/2025.

Le mandat sera divisé en deux phases : jusqu'en 2026 et après 2026, 2026 étant la première année de mise en place du nouveau contrat Nike. Un point important sera également consacré aux commissions fédérales qui devraient être reconduites jusqu'à la fin de la saison avec les ajustements nécessaires.

Les prochaines Assemblées fédérales devraient avoir lieu le 14 juin 2025 à Clairefontaine et le 13 décembre 2025 à Paris.

- ✓ Collèges des Présidents de Ligue et des Présidents de District du 6/01/2025.

Retour sur les élections de ces deux structures pour déterminer leurs représentants au sein du Bureau Exécutif de la LFA.

Au niveau des Présidents de ligue : MM. TEIXEIRA (Président du Collège) & LEROY.

Au niveau des Présidents de district : MM. GALLET (Président) & GAZEAU.

Reste à désigner les représentants au Conseil de Surveillance.

- ✓ Projet de convention de mise à disposition de l'établissement de Villeurbanne.

Réception du projet de convention concernant la mise à disposition du site de Villeurbanne pour une durée de 3 ans renouvelable par tacite reconduction, projet établi par la Direction Départementale de l'emploi, du travail et des Solidarités du Rhône. A régulariser car conforme aux discussions.

- ✓ Projet de soirée annuelle de la ligue.

Quelques interrogations encore sur la date de cet événement qui se déroulerait en mars 2025. Pour rappel, il regrouperait les différents événements suivants pour lesquels il y avait de moins en moins de participants pris isolément : vœux, repas des commissions, remise des diplômes des éducateurs, valorisation des arbitres, des meilleurs parcours en Coupe de France et en Coupe Gambardella Crédit Agricole, etc...

Ces réflexions sont menées avec le prestataire qui nous a accompagnés lors de l'inauguration du nouvel espace de travail et de convivialité.

- ✓ Mouvements du personnel.

Richard DEFAY fait le point sur les derniers mouvements du personnel, notamment sur le remplacement d'Hervé SKOPINSKI (Correspondant informatique parti à la retraite) et le retour de 2 personnes qui étaient en arrêt maladie.

2. Compétitions.

- ✓ Point sur les Championnats (dont la programmation des 2 dernières journées).

Pascal PEZAIRE liste les matchs en retard et leur reprogrammation. Reste 2 matchs du club de La Trinité à programmer en R3.

Reprogrammation des 2 dernières journées : Pascal PEZAIRE informe qu'il faut mener une réflexion pour que l'ensemble des matchs d'un même niveau de championnat soit organisé le même jour (et non raisonner par poule). Mais l'exercice n'est pas simple !

- ✓ Point sur les Coupes (dont les candidatures reçues pour l'organisation des finales régionales seniors).

Pierre LONGERE fait le tour des différentes Coupes Nationales. Il ne reste malheureusement plus beaucoup de qualifiés de la ligue sur l'ensemble de ces compétitions.

Validation du lieu des finales des Coupes régionales qui auront lieu le 29 mai 2025. 6 candidatures reçues. Sur proposition de la commission des coupes, le Bureau Plénier valide le club du MOULINS YZEURE FOOT et le stade d'Yzeure comme supports de ces 2 finales. L'annonce en sera faite à l'occasion du tirage au sort prévu à la région le 19 février.

- ✓ Dispositif pour les permanences de week-end.

Pascal PEZAIRE fait le point sur la phase de test qui va être menée jusqu'à fin février 2025 avec un groupe de personnes « expert » pour valider les procédures et documents imaginés au cours de ces derniers mois.

3. Technique.

- ✓ COPIL régional DSVE / LCSE du 20/01/2025 (de 9h00 à 16h00) (« Du Stade vers l'Emploi »).

Pierre BERTHAUD communique les informations reçues sur ce dossier. Un(e) représentant(e) de la ligue est à désigner. Si personne n'est disponible à cette date, Richard DEFAY y participera.

- ✓ Dispositif expérimental « J'aIME le FOOT » – Lancement de la phase 2 de l'expérimentation : mettre en place lors de la saison 2024-2025 un cycle « J'aIME le FOOT » par district (Jeunes sportifs en situation de handicap).

Chrystelle RACLET a vu avec Sébastien BOYER pour demander aux districts par mail le nom de leur représentant afin de mettre en place une action 'Foot pour Tous' dans chacun des districts. Une réponse collective régionale est à transmettre à la FFF d'urgence.

- ✓ Le Plan National de Formation

Action organisée tous les 2 ans par l'Education Nationale à Clairefontaine.

Cette année, une première demande a été faite aux ligues pour organiser ces réunions soit à l'échelle du territoire, soit à l'échelle des académies. La LAuRAFoot avait choisi de les organiser dans les académies mais la DTN a récemment fait parvenir une demande de centraliser cette action. La date envisagée est le 14 mars 2025 (car une réunion de l'ETR est déjà programmée au calendrier).

4. Point Juridique.

- ✓ Premier dépôt élargi effectué par la FFF qui donne un nombre important de dossiers Honorabilité qui seront évoqués lors du prochain Conseil de Ligue du 25 janvier 2025.
- ✓ Retour sur la décision du CNOSF concernant le club de Nivolet.
- ✓ Constats de nombreux dossiers de fraudes sur demandes de licences. Réflexions à mener sur ces dossiers, leur étude et la manière de les traiter en commission de discipline.

5. Point financier.

- ✓ Suivi du relevé n° 2 du 30/11/2024.

Une première liste va paraître vendredi prochain. Le nombre de demandes d'échéancier augmente de manière significative.

- ✓ Point sur la prime d'éloignement et la péréquation générale.

Point sur la prime d'éloignement qui doit être versée aux clubs à la mi-saison entre le deuxième et troisième relevés afin qu'elle apparaisse clairement sur le compte des clubs, tout comme le versement de la péréquation générale sur les frais kilométriques de chaque club à la fin des matchs « aller ». A faire en même temps.

Un mail d'information sera envoyé aux clubs quand les écritures seront passées.

- ✓ Dossiers d'assurance « Auto-mission » et « IJSS ».

Lilian JURY présente le contenu (actions indemnisées et exclues) et le relevé de sinistralité du dernier contrat non renouvelé. Par rapport à ce constat, il a été décidé de ne plus reconduire ce contrat et de l'auto-gérer en propre au sein de la ligue.

Une vérification est à réaliser auprès des personnes de la ligue qui font le plus de kilomètres chaque saison (salariés et bénévoles).

Le contrat IJSS est toujours en cours de négociation car la proposition tarifaire est trop élevée par rapport à ce qui existait sur l'ancien contrat.

6. Questions et/ou points divers.

- ✓ Nomination d'arbitres de Ligue (Jean-Marc SALZA)

Le Bureau Plénier valide les propositions ci-après et félicite les personnes concernées :

- Arbitre de ligue Féminine : DEHMANI Monia (38)
- Arbitres de ligue R3 : BOUDON Hervé (15) & CHALABI Yacine (42)
- Arbitre assistant de ligue R3 : LAKHAL Aymane (38)

- ✓ Dossier FC Valence (Chrystelle RACLET)

Terrain suspendu par la commission de discipline. L'équipe seniors R3 doit trouver un terrain à plus de 30 kms.

- ✓ Lieu de la prochaine AG de la LAuRAFoot du 28 juin 2025 (Didier ANSELME)

Pour faire suite aux travaux du groupe de travail FACE, le Bureau Plénier décide qu'elle sera programmée sur le secteur Est du territoire (Didier ANSELME se renseigne sur les salles disponibles à Aix-les-Bains) et en décembre 2025 sous forme dématérialisée.

-&-&-&-&-&-&-&-&-&-&-

La séance est levée à 20h25.

Le Président,

Le Secrétaire Général,

Pascal PARENT

Pierre LONGERE